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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/FA/01/2018) vom 22.02.2018 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Dieter Trinker  

Mitglieder 
Herr Sascha Husen zugleich als Protokollführer 
Herr Hans-Georg Löwel  
Frau Anne-Marie Muhs  

von der Verwaltung 
Herr Mirko Hirsch Kämmerer 

Gäste 
Herr Dieter Haasler Gemeindewehrführer 
Frau Brigitte Vöge-Lesky Bürgermeisterin 
Herr Jens Wiese b. M. Umwelt- und Bauausschuss 
 
Abwesend: 
Frau Frauke Bähnck fehlt entschuldigt 
Herr Kai Finck-Stoltenberg fehlt entschuldigt 
Herr Jan-Peter Struve fehlt entschuldigt 
 
 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 18:35 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Besprechungsraum I (Obergeschoss Zi. 201) 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Finanz- u. Wirtschaftsaus-

schusses vom 11.12.2017 
 

   
 6.   Jahresrechnung 2017 KRUMM/BV/031/2018 
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 7.   Beratung über den Einbau einer Treppe in der Fahrzeughal-
le der Feuerwehr 

 

   
 8.   Beratung über einen Schrank für die Feuerwehr im Sport-

heim 
 

   
 9.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Keine Änderungen. 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
TOP 10 und TOP 11 werden im nicht öffentlichen Teil der Sitzung beraten. 
   

Stimmberechtigte: 4  

Ja-Stimmen: 4 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Jens Wiese gibt einen aktuellen Bericht zu der von ihm geplanten E-Ladestation in Ratjen-
dorf und informiert über Veränderungen in der Antragsstellung. 
  
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Finanz- u. Wirtschaftsausschusses 

vom 11.12.2017 
 
Anne Muhs hat eine Nachfrage zu Punkt 9 (Vertrag Wurzelkinder-Kita). Sie möchte wissen, 
ob sie noch Informationen oder andere Dinge nachliefern muss. Dies wird verneint. 
 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TO-Punkt  6: Jahresrechnung 2017 

Vorlage: KRUMM/BV/031/2018 
 
Herr Trinker übergibt das Wort an Herrn Hirsch von der Amtsverwaltung, der die wesentli-
chen Inhalte der Jahresrechnung 2017 erläutert. Die Jahresrechnung 2017 kann in der vor-
liegenden Form der Gemeindevertretung vorgelegt werden.  
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Beschluss: 
Der Finanz-u. Wirtschaftsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, die vorliegende Jah-
resrechnung 2017 zu beschließen und die entstandenen über- und außerplanmäßigen Aus-
gaben in Höhe von 7.056,93 € zu genehmigen. 
 

Stimmberechtigte: 4  

Ja-Stimmen: 4 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  7: Beratung über den Einbau einer Treppe in der Fahrzeughalle der 

Feuerwehr 
 
Der Vorsitzende berichtet vom Ortstermin in der Fahrzeughalle und der Notwendigkeit, eine 
Treppe einzubauen. Dazu wurden Angebote eingeholt. Die Bauart (Holz, Stahl) wird disku-
tiert. Herr Trinker schlägt vor, dass man auch im Internet nach Angeboten suchen sollte. Die 
Problematik um den Eigeneinbau einer Brüstung wird thematisiert. Frau Vöge-Lesky wird mit 
dem Amt in Kontakt treten und offene Fragen klären. 
 
 
TO-Punkt  8: Beratung über einen Schrank für die Feuerwehr im Sportheim 
 
Es wird weiter intensiv nach einem Schrank geguckt. Feuerwehr und Bürgermeisterin Vöge-
Lesky werden sich zeitnah um Angebote kümmern. 
 
 
TO-Punkt  9: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Keine.  
 
 
 

  gesehen: 
   

Dieter Trinker gez. Sascha Husen Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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